

Tucumán, 12 de Febrero de 1985. Querido Eduardo:

Estoy en el centro de un distendido viaje que proseguirá en Salta, Jujuy, luego de vuelta, Córdoba. Todas las capitales de Provincia tienen sendos Museos que he recorrido con fruición.

Aquí, en este capital, un conjunto interpretó (con diálogos) durante cierto tiempo) la contata. Se dirigió teatralmente el mejor director de estas regiones. En fin, por todo lado me sale la famosa obra. En todas las casas de queros, además, se vende bastante.

Los antepasados de Boyer (un coronel Boyer y el sanjuanino leprido) son iguales a su descendiente.

Vuelvo a Santiago de Chile allá por el 24 de Febrero. Espero encontrar esta tuya en mi retorno.

Saludos carísimos

Misador



CUNA DE LA

INDEPENDENCIA